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バトン部の皆さんに感謝 

 

 県大会が行われました。 

 

 春の県大会で使用される球場は（市高から近い

順に）大宮（南部）、上尾（北部）、所沢（西部）、

熊谷（北部）の４球場、今回、組み合わせ抽選会

を終えた時の率直な感想、それは（会場が熊谷に

なったので）「こりゃ完全にアウェイだな」とい

うものでした。 

 

 平日、遠い会場・・逆（休日、近い会場）だっ

たら会場に足を運んでいただける方がいたのに

なぁ・・そんな感じでいたところ、「応援に行き

ます」そんな声を掛けてきてくれた部がありまし

たバトン部の皆さんでした。 

 

 嬉しかったですねぇ。 

 １人ぼっちのところに友人が来てくれた感

じ・・１回戦を突破できたので書かせていただき

ますが、自分達の背中を後押ししてくれる応援の

存在、これは本当に大きかったと思います。 

 

 していただいたことは忘れない。 

 今後バトン部から逆に何かお願いされるよう

なことがあった際には必ず協力させていただく

ことを誓います。 

 

 ＯＢとして・・ 

 母校・市立浦和高校は（特定の部だけが強いと

いう感じではなく）どの部も盛んに行われている

（盛ん＝強い、でなくて良い）という昔からの流

れをキープしていって欲しいです（そのためには

部活動同士の協力も間違いなく必要）。 

 バトン部の皆さんが球場スタンドで踊る機会

をもっと増やせるよう頑張ります！ 

今夏の関西遠征 

  

 今夏の関西遠征が以下のような形で計画され

ているという連絡が入りました。 

 

 ８月６日（水）姫路ウインク球場で 

  広島市立舟入高校・姫路市立姫路高校 

    

 ８月７日（木）姫路ウインク球場で 

  姫路市立琴丘高校・鳥取県立鳥取商業高校  

  

８月８日（金） 

  甲子園大会見学 

 

 ８月９日（土）飾磨高校で 

  姫路市立飾磨高校と１試合 

 

 あぁ、このように組んでいただいたか・・ 

 これ、私の率直な感想です。 

 実は来年４月、今回試合をさせていただく予定

の姫路市立３校（姫路・琴丘・飾磨）が統合再編

されるのです（３校が１校に）。私自身は長いこ

と関西遠征をさせていただいているので、過去、

３校すべてと練習試合をさせていただいていま

すが、この３校、１・２年生の野球部員が在籍し

ているのは今夏が最後に・・（次年度以降、下級

生は入りません）あえて、このような日程を組ん

でいただいたのだと思います。 

 

 生徒には常日頃、口を酸っぱくして言っていま

すが、自分が野球をすることに様々な協力者がい

ることを理解して欲しいのです。今回のような遠

征の日程も私の依頼を快く引き受けていただき、

（ボランティアで）試合を組んでいただく方がい

らっしゃるのです。 

 

 今年の関西遠征は私にとっても感慨深いもの

になりそうです。今から楽しみです。 


